



Études françaises de
RENSEIGNEMENT
et de **CYBER**

Appel à contributions/Call for contributions

Numéro 5 spécial Asie/Issue 5 special Asia

Numéro 5 : Les politiques de renseignement en Asie

Ce dossier laisse une grande liberté aux auteurs pour choisir l'angle de leur étude : organisation, contrôle, moyens, actions, etc. Il vise à approfondir la connaissance, pluridisciplinaire, des appareils et pratiques de renseignement en Asie.

Remise des textes : 1/06

Retours des relecteurs : 10/06

Remise définitive : 16/06

Number 5: Intelligence policies in Asia

This dossier leaves great freedom to the authors to choose the angle of their study: organization, control, means, actions, etc. It aims to deepen multidisciplinary knowledge of intelligence devices and practices in Asia.

Submission of texts: 1/06

Reviewer feedback: 10/06

Final delivery: 16/06

* * *

Numéro 5 : Les enjeux cyber en Asie

Noeud économique et technologique de première importance, le continent asiatique est également, de façon croissante, le théâtre d'opérations cyber et de déstabilisation numérique. Dans cette géopolitique cyber régionale, la Chine occupe une place éminente de par ses capacités offensives dans une finalité industrielle, technologique et stratégique. Les contributions de ce dossier chercheront à s'insérer dans les

mutations que traversent les différents écosystèmes cyber asiatiques (dont ceux de l'Inde et des Corées) et n'excluront pas une perspective interdisciplinaire.

Remise des textes : 1/06

Retours des relecteurs : 10/06

Remise définitive : 16/06

Issue 5: Cyber-related challenges in Asia

A key economic and technological hub, the Asian continent is also increasingly becoming a theatre of cyber operations and digital destabilization. In these regional cyber geopolitics, China occupies an eminent place, thanks to its offensive capabilities with industrial, technological and strategic objectives. The contributions of this issue will seek to address the changes taking place in the various Asian cyber ecosystems (including those of India and the Koreas), and will not exclude an interdisciplinary perspective.

Submission of texts: 1/06

Reviewer feedback: 10/06

Final delivery: 16/06